

Date de dépôt : 26 mai 2011

Pétition

contre les incivilités et le bruit dans la Vieille-Ville

Mesdames et
Messieurs les députés,

En notre qualité d'habitants de la Vieille-Ville, nous tenons à protester contre la situation déplorable résultant des nouvelles règles concernant la fumée à l'extérieur des établissements publics de la Vieille-Ville. Limitée au mois d'hiver, ces règles ont été étendues à toute l'année.

Désormais, les clients s'installent sur la voie publique pour consommer les boissons et fumer. Les mégots et autres détritiques retrouvés chaque matin devant nos entrées, ainsi que le bruit et les incivilités qui résultent directement de ces nouvelles règles, posent d'importants problèmes et rendent la vie, notamment les nuits, de plus en plus difficiles aux habitants.

Les personnes soussignées et l'Association des Habitants du Centre et de la Vieille-Ville (AHCVV) demandent aux autorités municipales et cantonales de ne plus accepter de dérogation, ni accepter l'ouverture des établissements au-delà des heures d'ouverture légales et de rappeler avec vigueur les règles sur les émissions de bruit et les rejets de déchets de toutes sortes à l'extérieur immédiat des établissements, ainsi que l'interdiction de consommer sur la voie publique.

N.B. 36 signatures
*p.a Association des Habitants
du Centre et de la Vieille-Ville
M. Charles-Louis Lévy
Président
12, rue Guillaume Farel
1204 Genève*